

Collège public de Saint Joseph de Porterie 25 rue des Colporteurs 44300 NANTES 02.52.20.03.50

## COMPTE RENDU CVC 26/01/2018

#### Présents:

Les 24 élèves membres du CVC; Mme Rodier, Principale; Mme Loisant, CPE;
Alexandre Poupelin et Julie Talbot, volontaires service civique; M. Inizan, professeur histoire-géo et EMC; Mme Kerivel, gestionnaire.

## Ordre du jour :

- Retour sur l'avancée des 3 commissions (vivre-ensemble ; développement durable ; événements ponctuels).
- Organisation d'une journée conviviale avant les vacances d'hiver.

### I/ Retour sur l'avancée des 3 commissions

#### Commission vivre-ensemble:

- Création d'un power point pour sensibiliser les élèves (en classe et/ou via l'écran dynamique)
- Organiser un lien avec le collège de Chantenay à propos du dispositif « sentinelles »
- Réalisation d'un clip vidéo

Cf. compte-rendu d'Alexandre Poupelin du 22/01.

Mme Loisant invite Nathan Arthot à informer les membres du CVC du lien qui a été fait avec le CESC: Nathan explique que l'Accoord et la Maison des Adolescents, en collaboration avec la Principale, la CPE et l'infirmière, vont organiser des séances de théâtre forum sur le thème du harcèlement à destination des élèves du niveau 6ème. Ces séances alimenteront la réflexion concernant les problématiques propres au collège pour la réalisation d'une vidéo ou d'un magazine en partenariat avec l'association FRAGIL (selon leurs devis).

### Commission développement durable :

Un relais est pris par Mmes Dano (professeur histoire-géo et EMC) et Le Bihan (mathématiques) avec des rencontres régulières les lundis sur le temps de la pause méridienne. Le 1er rendez-vous est fixé au lundi 19/01.

Cf. compte-rendu du 19/01 de Mme Le Bihan.

## Commission événements ponctuels :

Organisation de vente de cookies conditionnés dans des boîtes en origami pendant la journée Portes Ouvertes du collège.

Les élèves prévoient 50 boîtes contenant 3 cookies qu'ils vendront 2€ la boîte.

### II/ Organisation d'une journée conviviale avant les vacances d'hiver

Plusieurs idées avaient émergé:

- se déguiser (tenue chic ; haut chic/bas choc ; détail choc) ;
- organiser des tournois sportifs: Mme Loisant répond que des tournois sont déjà régulièrement organisés les mardis midis avec l'animateur de l'Accoord;
- un élève soulève le fait que le Nouvel An chinois a lieu le 16 février
- et des idées plus fantasques : faire un goûter géant ; organiser un cocktail. Mme Rodier intervient pour rappeler aux élèves que les cours doivent rester maintenus, qu'il ne s'agit pas de faire « la fête », que les cours doivent rester maintenus. Mme Loisant reprécise que l'objectif est de fédérer l'ensemble de la communauté éducative autour d'une journée thématique.

Mme Rodier propose de retenir deux idées : le déguisement « détail » et le Nouvel An chinois en organisant une journée autour du Nouvel An chinois et en proposant aux membres de la communauté éducative de venir au collège avec un « détail chinois » (vêtement, accessoire...).

Les élèves du CVC adhèrent. Ils proposent aussi un menu chinois pour cette journée et l'idée est retenue par Mme Kerivel, gestionnaire. Cette dernière rappelle néanmoins que les menus à thème doivent rester exceptionnels car ils sont plus couteux que les menus ordinaires (un menu espagnol est déjà prévu pour cette période).

Julie Talbot, qui anime le club loisirs créatifs propose que les décorations pour cette journée soient réalisées dans le cadre de cet atelier.

Mme Loisant propose à des élèves volontaires de réaliser les affiches avant la prochaine réunion.

# Le projet retenu : Journée Nouvel An chinois au collège le 16 février

- « détail chinois »
  - menu chinois
- décorations chinoises

La prochaine réunion du CVC pour finaliser l'organisation de la journée est fixée au vendredi 9 février à 12h45 en salle polyvalente.